
LA LOI DE L’INTENTION 

 

Tous les jours j’harmonise la fréquence de mes pensées, de mes paroles 

et de mes émotions sur la fréquence des objets ou situations de mes 

désirs. 

 

Car tout ce que je désire existe déjà dans l’Univers : il suffit juste de me 

relier à la fréquence de ce que je désire avec un désir ardent et répété 

pour qu’un courant attractif soit créé par ma pensée et m’amène la 

situation ou l’objet de mon désir dans la vie. Je suis un aimant spirituel, 

mental, émotionnel, énergétique, vibratoire, qui attire dans ma réalité 

physique la chance, la réussite, le bonheur, ainsi que toutes les situations, 

évènements, circonstances et personnes pour la réalisation physique de 

mes désirs. 

 

Si je me pose cette question : Comment je peux faire mieux ? Je 

progresse tout le temps et j’apprends ainsi à mon cerveau à progresser. 

Ce sur quoi je porte mon attention se développe et se décuple. 

 

 

Aujourd’hui, vendredi (jour de Vénus : Ah ! sacrée Vénus !)  

1er Mars 2019, 16h55, j’épouse l’OCYTOCINE 

Louis WAN DER HEYOTEN 

 


